

## Schock-Unfall in Bad Salzungen: Fahrerin verletzte sich bei Kollision!



In Bad Salzungen, nur einen Steinwurf entfernt von der Stadtmitte, hat sich am Freitagnachmittag ein haarsträubender Verkehrsunfall ereignet! An der Kreuzung am Rhönblick krachten zwei Fahrzeuge heftig ineinander, und das mit einer verletzten Person, die nun dringend ärztliche Hilfe benötigt. Was war geschehen? Eine der Fahrerinnen, die aus der Friedrich-Engels-Straße kam, hatte anscheinend die Vorfahrt des anderen Wagens, der aus der Wildprechtrodaer Straße in Richtung Stadion fuhr, übersehen. Boom – der Aufprall war unvermeidlich!

Die Konsequenzen waren dramatisch: Die Fahrerin des vorfahrberechtigten Fahrzeugs verletzte sich leicht und wurde umgehend ins Klinikum Bad Salzungen gebracht. Ihre Verletzungen mögen zwar nicht schwerwiegend sein, doch die Schockwelle durch diese Kollision wird sicher noch lange nachhallen. Die beiden Wagen hingegen haben ganz andere

Probleme – so stark beschädigt, dass sie nicht mehr fahren konnten und schnell abgeschleppt werden mussten. Die polizeilichen Kräfte mussten zudem die Straße für einige Zeit komplett sperren, was für Chaos auf den umliegenden Straßen sorgte.

## **Schock für alle Beteiligten**

Dieser Unfall unterstreicht einmal mehr die Bedeutung von Verkehrssicherheit und die Notwendigkeit, sich an die Vorfahrtsregelungen zu halten. Während die Schäden an den Fahrzeugen leicht behoben werden können, steht die Frage im Raum, wie viele solcher Unfälle noch verhindert werden könnten, wenn alle Autofahrer nur einen kurzen Moment mehr Aufmerksamkeit auf den Straßen schenken würden!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Brandenburg an der Havel, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [stadt-brandenburg.de](http://stadt-brandenburg.de)

Weitere Infos: [bibliothek.stadt-brandenburg.de](http://bibliothek.stadt-brandenburg.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**